



Mira el video

Inyección esteroide para articulación sacroiliaca



Descripción general

Este procedimiento se realiza para aliviar el dolor causado por artritis en la articulación sacroiliaca, donde se unen la espina y el hueso de la cadera. El medicamento esteroide puede reducir la hinchazón y la inflamación.

Se localiza articulación sacroiliaca

En este procedimiento el paciente yace boca abajo, con un almohadón bajo el área del estómago que le brinda comodidad y le permite arquear la espalda. El médico utiliza el tacto y el fluoroscopio para encontrar la articulación sacroiliaca.

Se inyecta el anestésico

Mediante un anestésico local se adormece la piel y todo el tejido bajo la superficie de la articulación sacroiliaca.

Se inserta la aguja

El médico inserta la aguja a través del camino anestesiado y dentro de la articulación sacroiliaca.

Se inyecta el esteroide

Se inyecta una mezcla de esteroide y anestésicos dentro de la articulación sacroiliaca, bañando así la zona que presenta dolor.

Fin del procedimiento

Se extrae la aguja y luego se utiliza un pequeño vendaje para cubrir la diminuta herida superficial.

